



学校だより 【5月11日号】

## 校長室より⑥ ピンチをチャンスに!

学校が休校となって2ヶ月が経ちました。感染への不安,学習の遅れ,先の見通しが持てないこと等不安な気持ちでいっぱいだと思います。**"ピンチをチャンスに!** "今こそくらしぶりを見直す良いチャンス,自分の学びのスタイルをつくる良いチャンスととらえ,少しでも前向きな気持ちで過ごすことができたらと思います。以下のことをお家で話題にしたり実際にいっしょにやってみたりしてみてください。 【生活】

- エー・ ・手洗い, うがいができていますか ・早寝, 早起きができていますか ・朝ごはんをきちんと食べていますか ・体を動かせていますか ・家の仕事

### 《応援メッセージ》

KCTのホームページ「先生からのメッセージ」のコーナーに総社小学校の先生 方からの応援メッセージが掲載されています。ご覧ください。

• 時間をきめて毎日学習できていますか

### 《お願い》

る場がが 通常通りの授業ができず、保護者の皆様にご負担をおかしていること心苦 しく思っています。学校での学習時間が少ない分、家庭での学習が大切に なってきます。各学年からの一週間の時間割表に基づいての学習、課題プリントや下記に記載している動画、プリント等に計画的に取り組み、学力 だけでなく**学ぶ力**をぜひ、この機に身に着けてほしいと思います。どうぞ 保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします

### 《学習コンテンツ紹介》

- ☆総社市教育委員会ホームページ ・家庭向けプリント配信サービスプリントひろば 国語•算数

うちスタ リンク集(国や県が出しているもの, NHK for School等にも繋がります)

ミライシード(ドリル)

動画(授業)

# 学校の様子③ まちにまった運動場完成!

5/7(木)まちにまった運動場が完成し、子どもたまった運動場が完成し、子どもことの声が返ってきました。早速クラスで鬼っきをし、子どもたちは、気持ちよさそうに思いる超える助場を駆け回っていました。学年やクラスを超えるの友だちとのかかわりの中で、レスの友だちとのかかました。 かして, 身も心もたくましく成長し ていってほしい と思います。



校長室より⑦ 手作りマスク ありがとうございました 先日、永濱さんよりたくさんの手作りマスクをいただきました。いろいろな柄が あってとてもすてきなマスクです。早速使わさせていただいています。ありがとう ございます。